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Sorocaba, 23 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2341/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Dylan  Roberto  Viana  Dantas  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer  estudos  para

implantação  de  passeio  público  (calçada)  na  Rua  José  Francisco  de  Afonso  Marins  –

Aparecidinha,  informamos  a  Vossa  Excelência,  conforme  esclarecimentos da  Secretaria  de

Serviços Públicos e Obras:

1) No momento não é possível a implantação de calçada concretada.

2) A área foi inserida em banco de dados interno para futuro atendimento.

3) No momento, a pasta não possui contrato para execução dos serviços, nem

material  suficiente  dada  extensão  das  áreas  solicitadas.  A  SERPO  recomenda  o  envio  de

emendas parlamentares para os próximos exercícios visando o custeio da ação.

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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